



# すみれぐみクラスだより

毎日寒い日が続いていますね。そんな寒い冬でも、公園に着くと「暑い〜！」と上着を脱ぎ元気に走り回っている子どもたちです。2月には今年最後の保護者会も予定しております。お子さまの成長や、園での様子を見ていただくと嬉しいなと思っています。まだまだ感染症が流行したり、体調も崩しやすい時期ですので手洗い・うがいなど行いながら健康にすごしていけるように見守りたいと思います。



## 今月のねらい

- ・季節の行事に興味を持ったり、参加しようとする。
- ・歌や劇など表現することを喜ぶ。

### お願い

- ・持ち物に必ず記名をお願いいたします。
- ・戸外でのびのび遊べ、また制作等で汚れてもいい服装で登園ください。
- ・木曜日はぐりとぐらの絵本の日です。毎週、クラスまで絵本の返却をお願いします。
- ★登園用のリュックなどにつけたキーホルダーは、紛失の原因になりますのでなるべくつけないようをお願いいたします。

## 新年子ども会に参加しました！

年始にあった新年子どもの会では、十二支の話や伝承遊びを体験しました。干支のお話に興味津々のすみれ組。難しかったかなあ？と思いましたが、会が終わったあとに「いぬさんからのししさんに、タッチ（バトンタッチ）したんだよね！」と、干支が変わったことを理解した様子も見られました。伝承遊びの体験は、コマ回しや福笑い、けん玉、凧作りと初めてながらも楽しむ姿がありました。床につきそうなけん玉を「よいしょ！」と上げたり、お兄さんお姉さんの真似をしながらコマの紐を一生懸命巻いていました。

凧は広い公園の広場などで何度も楽しみました。お正月ならではの遊びを体験し嬉しそうな表情がたくさん見られた行事となりました。



## 劇あそびをしました。

絵本の読み聞かせを楽しむ子どもたち。物語を覚えていたり、役になりきるごっこ遊びが大好きなので劇あそびをしてみました。

「3匹のヤギのがらがらどん」のお話では、好きな大きさのヤギ（ちいやぎ、中ヤギ、大ヤギ）になりきり楽しんだり、終わったあともブロックで橋を作り子どもたちだけで劇遊びを楽しむ姿も見られました。笑ったり泣いたり泣く真似をしたり…役になりきってそれぞれが表現をしていました。2月の保護者会では、「てぶくろ」の物語で子どもたちの劇遊びを見てもらえたら…と思っています。